



## Info latin

publié le 11/06/2017

Chers parents

Votre enfant peut choisir pour l'an prochain de faire l'option Latin, qui répond aux attentes des curieux, intéressés par cette période de l'antiquité, qui est à la base de notre culture européenne.

L'horaire sera de 1h par semaine en 5ème ,  
2h en 4ème et  
2h en 3ème.

Quelques précisions afin que ce choix soit fait en toute connaissance de cause :

- Il faut de la motivation : en effet, un minimum d'apprentissages réguliers est nécessaire afin de progresser et de tirer tout son bénéfice de la discipline.
- Il faut aimer les langues : on s'intéresse à la civilisation, à l'histoire, aux mythes mais aussi au vocabulaire et à la grammaire latine pour découvrir le plaisir de traduire des textes d'auteur.
- Il faut s'engager sur le cycle 4 complet, c'est-à-dire trois ans (sauf cas exceptionnel où l'élève rencontre des difficultés dans de nombreuses matières et qu'il est plus raisonnable pour lui d'alléger son temps de travail)

En espérant que ces informations vous permettront de guider au mieux votre enfant dans son choix,  
Mme Baumann, professeur de latin